

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後6時 「気付くのに遅れた」 軽トラックにはねられ

国道を横断していた男性、意識不明の重体

- ◇ 夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
- ◇ 「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/1/9(日) 11:46

8日午後6時15分ごろ、熊本県の国道で横断していた近くの男性(63)が軽トラックにはねられました。この事故で男性は全身を打ち、意識不明の重体となっています。軽トラックを運転していた70代の男性にけがはありませんでした。現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、軽トラックを運転していた男性は「気付くのに遅れた」と話しているということです。

カーブ 乗用車と軽乗用車が正面衝突 正面衝突 乗用車がスピードを出しすぎ、

中央線をはみ出た可能性

軽乗用車の6歳女兒と39歳母親が意識不明の重体
そのほか3人が軽傷

- ◇ 『カーブ』の手前は・・・十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇
- ◇ カーブ手前では十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意◇
- ◇ デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2022/1/9(日) 18:45

9日午前10時半すぎ、和歌山県の県道で、乗用車と軽乗用車が正面衝突しました。この事故で、軽乗用車に乗っていた6歳の女の子と39歳の母親が病院に運ばれましたが、意識不明の重体となっています。また、軽乗用車を運転をしていた74歳の祖父、一緒に乗っていた2歳の弟、乗用車を運転していた50代の女性の計3人は軽傷だということです。警察は、乗用車がスピードを出しすぎて中央線をはみ出た可能性があるとして調べています

滝川 コンビニで買った酒を飲みながら運転 追突事故で発覚、会社員の49歳の男逮捕 「アルコールが残っていることは分かっていた」

- ◇ 飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇
- ◇ 飲酒運転を、分かっている人間を、どうやってやめさせるか？◇
- ◇ 情けないけれど・・・「罰則の強化」・・・しかないのか？◇

2022/1/10(月) 9:30

9日午後10時半ごろ、滝川市の国道12号線で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで49歳の会社員の男が逮捕されました。男は逮捕まえ、前方の軽乗用車に追突する事故を起こしていて、駆け付けた警察官が男から事情を聴こうとしたところ、酒の臭いがしました。呼気検査の結果、基準を超えるアルコールが検出されたため、その場で男を逮捕しました。追突された男性は胸の痛みなどを訴え、病院に搬送されています。男は帰宅途中で、コンビニエンスストアで買った酒を飲みながら運転していたとみられています。取り調べに対し、男は「体の中にアルコールが残っていることは分かっていたが、運転しました」などと話し、容疑を認めているということです。警察は引き続き経緯などを詳しく調べています。